

BERICHT

22. Juni 2025

Cavemen schlagen Tabellenführer



Villingendorfer Baseballer behalten in Hitzeschlacht die Nerven

Nach zuletzt unglücklichen Niederlagen in der Baseball-Verbandsliga gelang den Villingendorf Cavemen am vergangenen Sonntag ein Befreiungsschlag gegen die favorisierten Schriesheim Raubritter. Bei heißen Temperaturen gaben die Höhlenmenschen von Beginn an den Ton an und gingen Ende des 3. Innings mit 4:2 in Führung. Der starken Pitching-Leistung von Patrick Jäkle hatten die Raubritter nur wenig entgegenzusetzen. Erst im 5. Durchgang konnten die Gäste aus Nordbaden erneut punkten und die Partie kurzzeitig zum Spielstand von 6:5 drehen. Einige Hits der Cavemen, darunter ein 2-Run-Homerun von Simon Kurbel sorgten jedoch wieder für die 8:6 Führung der Höhlenmenschen. Auf Relief-Pitcher Fabian Angst konnten die Raubritter nicht punkten und so hielt der knappe Vorsprung bis ins 8. Inning. Hier waren es dann die Cavemen, die, begünstigt durch einige Feldfehler der Schriesheimer, ganze 6 Runs erzielten und so für die Vorentscheidung sorgten. Eine weitere gute Defense der Hausherren beendete die Partie beim Spielstand von 14:7.

Weniger erfolgreich lief es am Donnerstag im Viertelfinale des BWBSV-Pokals, wo man sich nach hartem Kampf den Aichelberg Indians geschlagen geben musste und so dem Pokalwettbewerb ausgeschieden ist.

[Nach oben](#)